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有關於東涌增建政府綜合大樓的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議會

會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 隨着未來東涌人口大幅增加，有必要於東涌增

建政府綜合大樓，以提供政府部門辦事處，方便居

民處理日常事務及政府部門有效運作。 
 
 現向規劃署和康樂及文化事務署(康文署)提出

以下提問： 
 

1. 規劃署於 2016 年以書面回覆表示東涌暫未

有需要增建政府綜合大樓。政府是根據甚麼

標準及考慮因素，評估增建政府綜合大樓的

需要？ 
 
2. 至目前為止，東涌已有多個住宅項目入伙或

正進行建設工程，加上未來將會落實東涌新

市鎮擴展計劃，預計人口達 28 萬。規劃署

會否重新審視有關增建東涌政府綜合大樓

(包括市政街市、文娛康樂設施及政府部門

辦事處等)的建議，及早進行規劃應付日後

的需求？ 
 
3. 規劃署於 2016 年書面回覆指康文署尚未落

實關於東涌第 1 區(現時用作新大嶼山巴士

的臨時巴士總站)發展市鎮會堂/文娛中心的

時間表，希望規劃署及康文署提供第 1 區的

未來發展詳情及時間表，以及說明可否改為

興建政府綜合大樓。  ” 
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